

学校運営協議会報告

4月21日(月)、2階会議室において、今年度第1回の学校運営協議会が開催されました。以下の通り報告します。

1 学校長あいさつ

2 任命書授与

3 委員・教職員自己紹介

4 委員長・副委員長選任

委員長： 様 副委員長： 様 を選任しました。

5 令和7年度学校経営方針の承認について

学校経営方針、研究構造図、校務分掌組織一覧表、学校要覧について

- ・コミュニティ・スクール4年目を迎えた今年度も、「市民科」「花プロジェクト」「安心安全」を軸に地域の皆様と協働し、地域社会を結びつける。
- ・5年生「起業体験」をより良いものに。

6 審議

- ・授業参観の感想
- ・「花プロジェクト」における高齢者との連携について
- ・「花プロジェクト」と西東京市「花いっぱい運動」で一つの登録団体であるため、本校と柳沢中、やぎさわ保育園で連携が可能な取り組みを模索する。
- ・特別支援教室について
- ・運動会実施と保護者のサポートについて
- ・学校メール「すぐーる」について
- ・放課後子ども教室の実施方法について
- ・その他

7 事務連絡

次回の会議は、 7月1日(火) 午後2時35分から を予定しています。

たてわり班活動について

運動会が終わり、5月30日(金)に、第1回たてわり班活動が始まりました。運動会練習で忙しい中、6年生は準備を進めていました。今年度も、朝の時間にたてわり班活動を行っていきます。

たてわり班活動とは、1年生から6年生のそれぞれ1～4名ずつが、1つの班になり活動を行います。各班の6年生の班長や副班長が中心となり、みんなが楽しく遊べる活動を考えて活動を進めていきます。

1回目は班ごとに自己紹介をしました。2回目は「なんでもバスケット」「四つ角ゲーム」等、各班で考えた遊びを教室で行いました。6年生は緊張をしながらもしっかりと司会・進行をしたり、1年生を迎えに行ったり、他の学年をまとめたり、最高学年として行動をしていてとても立派でした。全校で楽しい時間を過ごしました。たてわり班活動を通して、全校が学年の枠を超えて、さらに仲良くなるとうれしいと思っています。次のたてわり班活動も楽しみです。

特別活動部